

Témoignage – Lauraine en Inde

MITRANIKETAN, C'EST QUOI ?

Mitraniketan c'est une école située dans un énorme campus verdoyant pleine de végétations et tu y trouveras des plantations en tout genres (jackfruit, noix de coco, papaye, mangue...)

Mais Mitraniketan c'est aussi un lieu d'habitation où des locaux vivent et travaillent dans les secteurs comme le : Rural Technology Center, Fruit Processing Unit, Bakery, Weaving Unit...



Le premier jour à Mitraniketan peut être difficile et c'est normal; tu rentres dans un nouveau pays avec une culture, un mode de vie et des valeurs différentes mais on s'y habitue très vite, on prend le temps de parler aux gens de la communauté. Il y aura beaucoup de choses qui te paraîtront étranges en tant qu'occidental en Inde, mais oublie vite les normes que tu as pu apprendre toute ta vie. En essayant de mieux comprendre et parler aux étudiants/locaux, tu verras que ton expérience sera d'autant plus épanouissante si tu te montres curieux/se.



MON EXPERIENCE

Travailler avec les enfants de Mitraniketan a été pour moi une expérience extraordinaire. C'est le fait de donner l'opportunité à ces étudiants, le temps et les ressources de développer leurs intérêts dans l'Art, le sport, les sensibiliser aux problématiques environnementales et d'élargir leur champ d'activité qui m'a tout de suite intéressée. Mais surtout, le plus enrichissant pour moi était d'engager la jeunesse à se développer personnellement et de s'améliorer chaque jour en tant que personne. Etant donné que nos cultures sont différentes, les enfants sont vraiment curieux d'apprendre des choses nouvelles de toi, c'est une belle façon d'échanger et de leur apprendre de nouvelles choses tout en apprenant à ton tour (jeux, musiques, culture, valeurs...). Ce sont des enfants incroyables : très curieux et sociables, ils voudront tout le temps parler et jouer avec toi. Echanger avec les locaux et les étudiants et comprendre comment la vie dans une communauté fonctionne m'a également beaucoup intéressée : au plus je restais à Mitraniketan, au plus j'en apprenais sur le système admirable d'une communauté. Les habitants et les étudiants de Mitraniketan ne parlent pas couramment l'anglais donc la communication peut être parfois compliquée au début.. Pour ma part, j'ai appris à parler le Malayalam (langue de l'état du Kerala) ce qui a énormément facilité la communication avec les gens.



J'y ai noué des liens incroyables et j'ai créer des souvenirs indescriptibles qui me sont très chers : un retour à Mitra est une chose plus qu'envisageable pour moi

Mon domaine d'activité concernait l'enseignement de l'anglais, les arts et le sport. Au début de ma mission, je gardais des petits à la kindergarden de l'école, ensuite j'ai enseigné l'anglais en classe primaire et pour nir, j'ai travaillé à la boulangerie de l'école lorsque les étudiants sont rentrés chez eux, dans leurs villages respectifs.



LOGEMENT

A propos du logement, la Guest house est simple mais spacieuse et calme. C'est un bon début pour expérimenter la vraie vie rurale ! La Guest house est localisée dans le campus et donc non loin du lieu de travail ce qui est assez pratique. C'est un lieu chaleureux avec une vraie âme et on s'y attache très vite.



Tous les plats sont préparés dans la maison de la directrice (Sethu Viswanathan). De larges portions de riz, sauces et légumes frais sont disponibles tous les jours. Pour le petit-déjeuner, tu auras de délicieux plats comme du Puttu, Dosa, servis avec des œufs durs, du pain, des bananes...

Il y a beaucoup de choses que tu peux faire dans le campus (c.f la liste des travaux des volontaires dans le Commun Volunteer Works) mais c'est aussi à toi de voir ce que tu veux faire pour aider et contribuer la communauté de Mitraniketan. Par exemple, tu peux mettre en place des activités de danse ou de musique après les cours, organiser des soirées lms, donner des leçons de guitare, d'échecs etc.. Te rendre utile au maximum en somme.